



EDITORIAL

El compromiso de los Comité Editoriales de la Universidad de Los Andes, es uno de los mayores ejemplos de resiliencia académica, frente a las múltiples dificultades que experimenta nuestra universidad aún mantienen la actitud positiva para la producción científica de nuestra querida alma mater.

Nuestra Facultad de Humanidades y Educación es un pilar fundamental dentro de la investigación, ya que promueve y estimula mediante los diversos programas de postgrado y grupos de investigación, el desarrollo de proyectos que permiten aplicar el conocimiento en beneficio de la sociedad.

Todo esto es posibles gracias al trabajo tesonero de los Comités Editoriales, el grupo de evaluadores, revisores y diagramadores que con mística y compromiso hacen una labor impecable para alcanzar los impecables resultados en los rankings latinoamericanos y mundiales.

Este número presenta un conjunto de investigaciones educativas de total pertinencia en diversas temáticas, de esta forma se presenta una investigación documental y de campo donde se describen aspectos instruccionales y operativos del software educativo del Cuenta Cuentos Digital “El Príncipe Feliz”, el cual fue diseñado y desarrollado en Mérida. Desde la UNEFM dos investigadoras comparten un proceso reflexivo sobre la fundamentación pedagógica como una fase de la generación de recursos educativos abiertos (REA) para dispositivos móviles.

Dentro del área del software educativo, se presentan los resultados de una prueba piloto de la implementación de un software de Educación Alimentaria y Nutricional dirigido a Escolares, cuyos resultados nos demuestran que la incorporación de las TIC, hace más atractivo el proceso de enseñanza y aprendizaje, inclusive para fomentar hábitos saludables, estos y otros temas son tratados en este número que invitamos a nuestros lectores a revisar.

Gloria Mousalli-Kayat
Editora General
mousalli@ula.ve